



LA MAZDA3 MPS ET LA MAZDA KABURA SERONT PRÉSENTÉES AU SALON INTERNATIONAL DE L'AUTO DE GENÈVE 2006

Japon, le 13 février 2006. Mazda Motor Corporation dévoilera la Mazda3 MPS en première mondiale et présentera en première régionale le véhicule concept Kabura au 76^e Salon international de l'auto annuel de Genève qui aura lieu du mardi 28 février au dimanche 12 mars 2006.

À leurs côtés dans l'aire d'exposition de Mazda sera le véhicule concept Mazda5 RE hybride à hydrogène propulsé par un moteur rotatif RENESIS à alimentation double à hydrogène et pouvant utiliser de l'hydrogène ou de l'essence, qui permet de vivre une conduite Vroum-Vroum sans nuire à l'environnement. De plus, la nouvelle gamme de Mazda3 améliorées sera aussi présentée au salon de Genève.

Mazda donnera un point de presse dans son aire d'exposition de 11 h 45 à 12 h le mardi 28 février 2006.

De l'information détaillée et des photos seront disponibles à ce moment.

La nouvelle Mazda3 MPS

La première mondiale du véhicule phare de la gamme Mazda3, la toute nouvelle Mazda3 MPS, aura lieu à Genève et offrira aux clients amateurs de sport la chance de vivre une double dose du plaisir de conduire Vroom-Vroom. La Mazda3 MPS est la deuxième voiture de la série Performance de Mazda après la Mazda6 MPS. Au Japon, le véhicule sera commercialisé sous le nom de Mazdaspeed Axela, elle portera le nom de Mazdaspeed3 en Amérique du Nord, et dans d'autres régions importantes, telles que l'Europe, l'Australie et la Nouvelle-Zélande, elle sera baptisée la Mazda3 MPS.

Avec sa carrosserie compacte et légère ainsi que son importante puissance générée par son moteur MZR 2,3 L DISI TURBO à essence, la Mazda3 MPS sera lancée comme la voiture sport compacte à traction avant possédant la meilleure performance sur la route de nos jours.

Pour réussir à créer ce nouveau standard, Mazda a essayé d'incarner les trois facteurs distincts des MPS : le plaisir de conduire, l'enchantement du propriétaire et la convivialité quotidienne.

Un style unique exprime son allure de puissance et de solidité forgée dans un design qui permet d'entrevoir une dynamique de performance inégalée d'un seul coup d'oeil. La Mazda3 MPS représente l'intention de Mazda de continuer à livrer la performance Vroom-Vroom à tous ces produits.

La Mazda Kabura

La Mazda Kabura, qui a fait son début mondial au *North American International Auto Show* en janvier 2006, continue la tradition Vroom-Vroom de créer de voitures sport exaltantes. Elle repousse les limites de la polyvalence intérieure vers des directions radicales et a été conçue pour plaire à une jeune clientèle et pour répondre à leur style de vie. Le design de coupé compact et sportif de la Mazda Kabura allie l'allure et le sentiment d'une voiture sport exotique sans négliger la commodité et l'abordabilité.

Des photos numériques sont accessibles aux adresses suivantes :

<http://www.media.mazda.ca> ou <http://www.media.mazda.com>

###